
ПРОТОКОЛ
заседания инициативных групп 

по обсуждению и выбора проекта для участия 
в конкурсном отборе инициативного бюджетирования 

«Твой Кузбасс- твоя инициатива» в Кемеровской областиЛчузбассе

12 августа 2022 год \
14.00
Малый зал администрации Мариинского ’
муниципального округа

Присутствовали:
Капустин Дмитрий Сергеевич - заместитель главы Мариинского

муниципального округа -- начальник 
М а р и и н с ко го тер р и то р и ал ь н о го у п ра вл е п и я 
ад министраци и М а р и и н с к о го м у н и ц и 11 ал ы i о го 
округа, председатель собрания

Синченко Евгений Николаевич -  первый заместитель главы Мариинского
м у н и ци н ал ь и о го о кру га

Бесунов Дмитрий Михайлович - заместитель главы Мариинского
м у н и ц и 11 ал ьн о го о к ру г а

Скробочева Наталья Геннадиевна - заведующая сектором по приему
документов и работе с населения Мариинского 
т е р р и т о р и ал ь н о г о у правления администрации 
М ари и некого му н и ци пал ьн ого о круга, 
секретарь собрания

Представители инициативных групп:
Решетникова Нина Петровна 
Кочева Светлана Александровна 
Кулаева Тамара Алексеевна 
Иволина Тамара Владимировна 
Старостина Людмила Михайловна 
Архипова Наталья Ивановна 
Павлова Ирина Викторовна

Повестка дня

1. Выступление первого заместителя главы Мариинского 
муниципального округа Синченко Евгения Николаевича.

2. Выступление заместителя главы -  начальника Мариинского 
территориального управления администрации Мариинского муниципального



округа Капустина Дмитрия Сергеевича о реализации проекта инициативного 
бюджетирования в Кемеровской области-Кузбассе.

3. Обсуждение и выбор проекта для участия в конкурсном отборе 
проектов инициативного бюджетирования^«Твой Кузбасс -  твоя инициатива» в 
Кемеровской области-Кузбассе в 2023 году.

4. Разное.
\

По первому вопросу повестки дня выступил первый заместитель главы 
Мариинского муниципального округа С'ипченко Евгений Николаевич, который* 
рассказал об итогах реализации проектов инициативного бюджетирования 
«Твой Кузбасс -  твоя инициатива» в Кемеровской области-Кузбассе в 2023 году 
по состоянию на текущую дату.

РЕШИЛИ:
Принять информацию к сведению.

По второму вопросу слушали Капустина Дмитрия Сергеевича - 
заместителя главы Мариинского муниципального округа -  начальника 
Мариинского территориального управления администрации Мариинского 
муниципального округа, который сообщил о проектах, которые могут 
участвовать в конкурсном отборе. Рассказал о видах работ, которые необходимо 
сделать. Также сообщил, что на конкурс поступило четыре подготовленных 
проекта с участием жителем. Это проекты:

1) «Благоустройство пешеходной дорожки ул.Набережная»;
2) «Благоустройство пешеходной дорожки от магазина «Зима» до вокзала 

по ул. Лен и на»;
3) «Благоустройство пешеходной дорожки (текущий ремонт), 

расположенной по адресу: 652150, Кемеровская область-Кузбасс, 
Мариинский муниципальный округ, г.Мариинск, ул.Рабочая»;

4) «Благоустройство пешеходной дорожки по ул.Чердынцева».
Все проекты соответствуют предъявляем требованиям для участия в 

конкурсном отборе проектов инициативного бюджетирования «Твой Кузбасс -  
твоя инициатива» в Кемеровской области-Кузбассе в 2023 году.

Синченко Е.Н. -  Давайте послушаем каждого инициатора, чтобы понимать 
нуждаемость данного проекта.

РЕШИЛИ:
Заслушать инициаторов проектов.

СЛУШАЛИ:

Решетникову Нина Петровна -  представителя инициативной группы, 
которая представила проект «Благоустройство пешеходной дорожки 
ул.Набережная». Цель проекта -  комплексное развитие и благоустройство



пешеходной дорожки, направленное на улучшение его внешнего оолика и 
создание максимально благоприятных, комфортных условий для проживания 
жителей ул. Набережная. Рассказала об основных видах работ, которые 
необходимо сделать. Сообщила о том* что данная пешеходная дорожка 
расположена по левой стороне по ходу движения, вдоль проезжей части по ул. 
Набережная и является основной связующей для пешеходного движения между 
микрорайонами «Металлист» и «Спиртовый комбинат».

По ней проходит основной поток детей школьного возраста, обучающихся 
в МБОУ «СОШ №6», их родителей, а так же населения проживающего в данных, 
микрорайонах. Ввиду того, что проект довольно дорогостоящий, и очень много 
проблем с жителями частного сектора, инициативная группа заявила самоотвод, 
и решила отложить участие в конкурсном отборе.

СЛУШАЛИ:
Кочеву Светлану Александровну -  представителя инициативной группы, 

которая представила проект «Благоустройство пешеходной дорожки ( текущий 
ремонт), расположенной по адресу: 652150, Кемеровская область-Кузбасс, 
Мариинский муниципальный округ, г.Мариинск, ул.Рабочая». Цель данного 
проекта- безопасность жителей,, подрастающего поколения. В данном 
микрорайоне очень много социально-значимых объектов, это: музыкальная 
школа, Центр ремесел и культуры, гостиница «Мария», типография, отдел 
участковых уполномоченных, водоканал, чистый город, филиал гимназии № 2, 
детский сад «Василек», а также филиал детского сада «Василек», нотариальная 
контора. Большой поток туристов посещают ул.Рабочая. Благополучателей 
более 5000 человек.

Кулаева Тамара Алексеевна -  действительно, нуждаемость данного проекта 
направлена на безопасность. Невозможно пройти по данному участку: 
колдобины, ямы. Около музыкальной школы бесконечная грязь в осенне
весенний периоды. Грунт «водит». Мамочки идут с детьми по проезжей части. 
Дети в школы приходят грязные. Необходимы парковки. Действительно, 
туристов приходится водить по дороге, что небезопасно.

Синченко Е.Н. -  идея очень хорошая, но появились проблемы с 
водоохранной зоной.

Иволина Т.В. -  это проблема всего города.

Решетникова Н.П. -  Я согласна полностью с инициативной группой, 
необходимо благоустроить дорожку по ул. Рабочей.

СЛУШАЛИ:
Иволину Тамару Владимировну -  представителя инициативной группы, 

которая представила проект «Благоустройство пешеходной дорожки от магазина 
«Зима» до вокзала по ул.Ленина», улица Ленина -  это лицо города, прежде всего 
эту улицу необходимо привести в надлежащий вид. Очень много



благополучателей в этом микрорайоне: дети посещают детский сад «Островок», 
располагаются также социально-значимые объекты: школа № 1, рынок, очень 
много магазинов. До вокзала невозможно пройти. Нет пешеходной дорожки.

■ыЛ-

Решетникова Н.П. -  я поддерживаю Проект благоустройства пешеходной 
дорожки по ул.Рабочая. В «центр» и так много вложено, а пешеходная дорожка 
по улице Рабочей действительно нуждается в благоустройстве. И вашу дорожку 
можно обойти, перейти через дорогу и комфортно добраться. А улицу Рабочую 
не обойти. Этой проблеме уже более 20 лет, и я, как, бывший депутат данного, 
микрорайона, поддерживаю этот проект.

СЛУШАЛИ:
Архипову Наталью Ивановну -  представителя инициативной группы, 

которая представила проект «Благоустройство пешеходной дорожки по 
ул.Чердынцева». Цель проект- комплексное развитие и благоустройство 
пешеходной дорожки, направленное на улучшение его внешнего облика и 
создание максимально благоприятных, комфортных условий для проживания 
жителей ул. ул.Чердынцева.

Задача проекта - Необходимо завершить комплексное благоустройство 
пешеходной дорожки, которое было начато в прошлом году и выполнить 
покрытие пешеходной дорожки из асфальтобетона. Данная пешеходная дорожка 
расположена по правой стороне по ходу движения, вдоль проезжей части по ул. 
ул.Чердынцева и является основной связующей для пешеходного движения. Но 
ней проходит основной поток детей школьного возраста, их родителей, а так же 
населения проживающего в данных микрорайонах и нуждаемость в ней 
очевидна. Количество благополучатей примерно более 500 человек. Однако на 
сегодняшний момент возникли трудности: это большое количество 
электрических столбов на данном участке и расположение водопроводов в 
частом секторе. Поэтому наша группа берет самоотвод.

Синченко Е.Н. - Уважаемые инициаторы! Вы большие молодцы, что 
продумали свои проекты, взвесили все плюсы и минусы, грамотно подошли к 
решению своих вопросов.

Старостина Людмила Михайловна -  представитель инициативной группы. 
-  Хотела добавить по поводу дорожки по ул.Чердынцева: стоит вода на дорожке, 
канавы осыпаются, все забиты. Бортового камня нет, поэтому края также 
осыпаются.

Синченко Е.Н. -  Дмитрий Сергеевич, готовьте претензию подрядчику. 
Уважаемые инициаторы! Подводим итоги нашего заседания. Два проекта 
заявили самоотвод, это значит, что они участвовать в конкурсном отборе не 
будут. И два проекта, это: проект «Благоустройство пешеходной дорожки от 
магазина «Зима» до вокзала по ул.Ленина» и проект «Благоустройство 
пешеходной дорожки (текущий ремонт), расположенной по адресу: 652150, 
Кемеровская область-Кузбасс, Мариинский муниципальный округ, г.Мариинск,



ул.Рабочая» будут участвовать в конкурсном отборе проектов инициативного 
бюджетирования «Твой Кузбасс -  твоя инициатива» в Кемеровской области- 
Кузбассе в 2023 году.

РЕШИЛИ:

К В конкурсном отборе проектов инициативного бюджетирования «Твои 
Кузбасс -  твоя инициатива» в Кемеровской области-Кузбассе в 2023 году 
будут принимать участие два проекта «Благоустройство пешеходной 
дорожки от магазина «Зима» до вокзала по ул.Ленина» и проект 
«Благоустройство- пешеходной дорожки (текущий ремонт), 
расположенной по адресу: 652150, Кемеровская область-Кузбасс, 
Мариинский муниципальный округ, г.Мариинск, ул.Рабочая».

2. Инициативным группам совместно с представителями администрации 
Мариинского муниципального округа провести собрание с жителями для 
привлечения к участию в данных проектах.

Председатель собрания 

Секретарь собрания

Д.С. Капустин 

И.Г. Скробочева

Члены собрания:

11.11. Решетникова

С.А. Кочева 

Т.А. Кудаева 

Т.В. И воли на 

1.М. Старостина
гг


